
 

  

 

 

 

 

 

 

 

新年度が始まって１ヶ月、新１年生もすっかり中学校生活
に慣れつつあり、学習や生徒会活動、部活動等に取り組んで
いる様子がみられます。どの学年も５月３１日に開催する

「第７５回体育祭」に向けての取組が始まり、グラウンドか
らは元気な歓声が聞こえてくるようになりました。３年生は
連休明けから、いよいよ修学旅行に出発します。本日、結団式も行いました。明日から連
休になりますが、３年生の皆さんは体調をしっかり整え、元気に修学旅行に出発しましょ
う。全校生徒の皆さん、５月もしっかり目標をもって頑張りましょう。 

 
 

 
４月２３日（水）、本校体育館において、令和７年度「前期

生徒会役員認証式・生徒総会」を行いました。認証式は生徒会
事務局長の遠藤仁湖さんの司会で進行され、生徒会長の澤田世
奈さん及び各クラスの学級委員長が認証状を受け取りました。

それぞれの立場で認証された皆さん、学級や学校のリーダーと
して頑張ってくれることを期待しています。そして、すべての
四中生一人一人が、「主体的に関わ
り、より良い学校生活を送れるよ
う」知恵を出し合って欲しいと願い
ます。認証式に続いて行われた生徒
総会では、生徒会長、澤田世奈さん
のあいさつから始まり、続いて３年
生の杉本圭さん、中野 龍毅さんが
議長に選出され、議事が進められました。事務局、文化・生

活・運動・環境・図書・報道・生徒会誌編集・選挙管理の順で委員長から提案され、各学級

からでた質問に対し丁寧な答弁が行われました。会計決算・予算案を含め全ての採決が行わ
れて終了しました。 
（校長の話・要旨）・生徒総会での質問や意見に対する答弁も含め大変素晴らしいです。校
長はこの３月まで市議会で質問に答弁していました。市議
会、道議会、国会など、物事を決める場所では自分たちの生
活をどのように改善できるかの議論がなされています。四中
出身の市議会議員さんも多くいます。皆さんが、より良い学
校生活を送るためにはこの生徒総会は大変意義のあるもので
す。将来、皆さんも議員さんになる可能性もあります。ぜ
ひ、日常の疑問や意見をもちながら生活してください。 
 

へきくう 晴れわたった空 あおぞら 

帯広市立帯広第四中学校 学校だより   Ｎｏ．３ 

令和 ７年５月２日発行     校 長  小林 撤哉 

今年度の重点  「Respect」  
～相手を尊重し、敬意をもって関わろう～ 

４月が終わり、５月がスタートです 

生徒会役員認証式・生徒総会を行いました 



 
帯広市春季バスケットボール大会（４／19・２0帯広の森会場）男子準優勝・女子準優勝 
＜男子予選＞ 帯四中１１５－１３ 帯二中 ＜女子予選＞ 帯四中 ４９－１６ 帯二中 

＜準決勝＞ 帯四中 66 －4４ 緑園中 ＜準決勝＞ 帯四中 ５３－４０ 緑園中 

＜ 決  勝 ＞ 帯四中 52 －78 帯八中 ＜ 決  勝 ＞ 帯四中 ４７－９６ 西陵中 
中体連但田杯中学駅伝大会（４／２６：帯広の森）              

（男子高学年の部）  第７位  48′03″            （女子の部）  第 8位  61′58″ 

 ＊１区水木 ２区別紙 ３区田所 ４区千葉          ＊１区長瀬 ２区小野寺 ３区増田 ４区澤田 

全十勝春季バドミントン大会（４／２６・２７：よつば）            

（女子団体１部）  1回戦  帯四中  ０－③  御影中     

＜中澤七琉・善村咲心０－２、大島 唯０－２、吉田愛心・山本春香０－２＞     

全十勝春季剣道大会（４／２９：帯三条高）女子個人羽根田祈里さん優勝、女子団体準優勝 

（男子団体） １回戦     帯四中●―○柳町    （女子団体） 準決勝  帯四中○―●駒場中 

                                              決  勝  帯四中●―○柳町 

（女子個人）羽根田祈里さん優勝                                         

全十勝春季卓球大会大会（４／２９：よつば）     

女子個人ベスト３２ 北沢 望愛 小松 由奈 工藤 愛々 

男子個人ベスト６４ 尾上 一心 石水 蒼真 伊藤 颯人  

 

 

 

 

                

 

 
４月１９日（金）に開催しました、今年度最初の「授業参観」そして

「PTA 総会」「学年・学級懇談会」へのご参加、ありがとうございました。
当日は、平日にもかかわらず、本当に多くの皆様にご来校いただきましたこ
とに心より感謝申し上げます。なお、PTA にかかわり、「四中ツドッチャー
ズ事業部員」の申し込みが、本日５月 2 日までとなっていますが、参加者が
やや少ない状況となっています。本日以降も申し込みは可能ですので、是
非、多くの方々にご参加いただきたくお願い申しあげます。よろしくお願い
致します。 

 

 

 
４月２４日（木）には３年生に向けて「食育の授業」が実施

されました。市内中学生の傾向としても、朝食を食べない生徒
もいることから、今後の受験に向けて、食の大切さ、特に朝食
の大切さを学ぶ良い機会となりました。しっかりご飯を食べま
しょう。 

  

中体連春季大会の活躍です 

授業参観・PTA総会・懇談会、ありがとうございました 

３年生が５月７日（水）～１０日（土）にかけて、函館・ニセコ・ルスツ・小樽方面への修学旅

行に行ってきます。３年生にとっては待ちに待った修学旅行です。３年生の保護者の皆様には様々な

面でご協力をいただくことになりますが、どうぞよろしくお願い致します。また旅行中、１・２年生

の保護者の皆様を対象に「保護者面談」も行います。合わせてご協力をお願い申しあげます。 

３年生食育指導 

どの部も本当に良く頑張りました(^^) 

保護者の方々も、応援ありがとうございました。※写真は全て撮れない場合もあります。ご了承ください。 


